
Aterrizó la primera avioneta
en  el  Aeroclub  de  Tunuyán:
“Es una gran alegría”
3 febrero, 2022

Así lo expresó el intendente, Martín Aveiro.

Este miércoles, aterrizó la primera avioneta en el Aeroclub
del  departamento  de  Tunuyán.  La  pista  de  aterrizaje  está
ubicada en calle La Argentina del lado oeste, casi llegando a
Colonia Las Rosas.

En el mes de septiembre del 2021, la Municipalidad de Tunuyán,
junto a la Empresa Argentina de Navegación Aérea y al sector
privado, encabezado por el piloto Ivo Perabó, firmaron un
convenio que formalizó la habilitación del primer Aeroclub del
departamento.

La  pista  tiene  como  objetivo  que  distintos  aviones,  como
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sanitarios,  de  lucha  antigranizo  o  pequeñas  avionetas  de
práctica deportiva, puedan aterrizar en Tunuyán. También, se
estima que en una primera instancia la ocupen alumnos que van
a hacer navegaciones chiquitas en aviones livianos y después
traerán aviones más grandes. Por otra parte, se espera que
Tunuyán pueda hacer viajes comerciales en Globo aerostático
para conocer las bodegas desde el aire.

En relación a esta gran obra, el intendente Martín Aveiro
expresó:  “Es  una  gran  alegría  pensando  en  lo  que  estamos
planificando para el desarrollo de nuestro departamento, en un
aeropuerto habilitado por los organismos correspondientes y va
a estar abierto para el uso del sector privado y del estado en
todas sus posibilidades”.

“Gracias @ivoperabo por hacernos parte de esto y el trabajo
juntos que vamos a seguir llevando a cabo. Pronto estaremos
trabajando para aumentar la distancia de la pista, lo que nos
permitirá el uso de aviones de mayor tamaño”, cerró.

Detalles de la pista

La misma cuenta con una H de helipuerto y hangares de guarda.
Son 900 por 50 metros de pista.


